



株式会社青年舎落成式並びに八雲町と 株式会社不二家との連携協定式

6月17日、大関牧場にて株式会社青年舎落成式並びに八雲町と株式会社不二家との連携協定式を開催しました。

落成式は、津軽三味線日本一に輝いた杉本雅人さんの演奏から始まり、新型コロナウイルス感染拡大の影響により、これまで3度の中止を余儀なくされました。道南初の研修牧場として「牛を思い、人を思い、地域とともに」をスローガンに日本一の牧場になるよう願いを込め、出席者全員の万歳三唱で幕を閉じました。

連携協定式では、2030年度北海道新幹線新八雲駅の開業に向け、これまでの関係や取り組みをより強固なものとしながら、八雲町の地域資源を活用した物産や観光の活性化と互いの発展を約束し、不二家のマスコットキャラクターである「ペコちゃん」も登場し、会場を盛り上げてくれました。



(写真右 不二家会長 山田憲典 氏)

大きく育ってね！ 町植樹祭が行われました

5月28日、熊石泊川町の町有林にて植樹祭が行われました。

45名の参加者の中には熊石小の児童5名も参加し、0.6ヘクタールの町有林に、トドマツ1,200本、サトザクラ6本、丹波栗6本を植樹し、「将来栗拾いをするのが楽しみ」などと話しながら、1本ずつ丁寧に植樹を行いました。



世代を超えて交流！ 探検しよう！落部公園

6月11日、お年寄りと子どもの集い「探検しよう！落部公園」が行われました。

八雲駅からJRで落部駅まで移動し、その後は徒歩で落部公園へ。約30名の参加者のほとんどが小学生でしたが、昼食時にはお年寄りの方と一緒におにぎりやサンドイッチを食べていました。

落部公園のツツジはピークを過ぎたために少し散っていましたが、天候にも恵まれ楽しいひと時を過ごしました。

